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有關港珠澳大橋開通後引發的問題的提問 

 

 

  容詠嫦議員通知本會，在本年 12 月 17 日舉行的離島區議會 

會議上，她將會提出以下提問︰ 

 

“ 就港珠澳大橋開通後內地旅行團湧至東涌，運輸

及房屋局局長陳帆呼籲旅客分流轉往其他地區，因而

令港鐵欣澳站近日擠滿旅遊巴士，旅客又隨地亂丟垃

圾，這問題在周末尤為嚴重，令經由欣澳出入市區的愉

景灣居民大感不便。本人請運輸及房屋局派代表回應

以下提問： 

 

1. 部分旅行團並無聘用香港持牌導遊，屬非法旅

行團，但局長仍公開邀請他們前往香港各區觀

光，局方是否歡迎非法旅行團組團來港？ 

 

2. 東涌居民抱怨過多旅客對他們的生活造成不

便，而欣澳的基建設施不足情況比東涌更為嚴

重，局方呼籲旅客分流時，有否預先評估其他

地區的接待旅客能力？  

 

3. 如今欣澳出現人車爭路、廁所不足的情況，局

方有否任何應對措施？   ” 
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